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ACTA REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA  
3 DE MAYO DEL 2021 

 
 
Con fecha 03/05/21 se reúne de forma online la Junta Directiva de la FNA. 
 
ASISTENTES:  Joaquín Pérez Seoane 
     Aritz Idiazabal Troyas 
     Pablo Urriza Iricibar 
     María Goñi Osácar 
     José Antonio Fernández Senovilla  
 
Reunidos de forma telemática con la plataforma Gotomeeting comienza la reunión a las 18:10 horas, 
queda como secretario para levantar acta José Antonio Fernández Senovilla y se procede con la 
lectura del acta anterior y su aprobación.  
 
Teniendo en cuenta los votos de Mikel Huerga Leache, Javier Yaben Muñoz (que al no poder asistir, 
manifestaron anteriormente por escrito su posición) y el de los presentes, se decide por amplia 
mayoría la suspensión del Campeonato Navarro de Ajedrez por Equipos. 
 
Para cubrir esta ausencia de competición en el por EQUIPOS de siempre, el Presidente nos traslada 
un esbozo de todo lo que nos puede aportar la visita de MAGNUS CARLSEN a Pamplona en los 
próximos Sanfermines.  
Comienza con un relato del porqué llegará a Pamplona Magnus Carlsen con el patrocinio de 
Chess24 y con la colaboración y participación activa del Ayuntamiento de Pamplona. 
Nos explica a todos como el Ayuntamiento se va a volcar con la implicación de todo el ajedrez 
navarro, contando con la FNA para organizar algunas y variadas actividades para dar relevancia a 
todos los ajedrecistas de navarra. 
 
Existe un presupuesto para todo ello y posiblemente un lugar excelente para jugar al ajedrez: LA 
SALA DE ARMAS DE LA CIUDADELA. 
 
Nos comenta que van a venir también Pepe Cuenca, David Martínez y alguno más que a buen 
seguro harán unas simultáneas en el casco viejo, posiblemente en el tan conocido Callejón de la 
Plaza de Toros y que se volcarán en que sea visible en la Red con algún montaje cinematográfico. 
 
Nos relata también como va a ser la visita del Campeón del Mundo y toda la información que de ello 
posee hasta el momento y nos cuenta y pide opinión de qué propuestas hacer para que esta visita 
sea inolvidable para todos. 
 
Habrá una competición oficial en la que algunos jugadores de renombre internacional jugarán con 
Carlsen. Tambien unas simultanea online con un número aún sin determinar de jóvenes talentos de 
Navarra que disputarán a uno de los 10 mejores jugadores del mundo. 
 
 
El protocolo de toda la visita aún no es definitivo y sufrirá a buen seguro muchos cambios hasta el 
momento de la llegada de Carlsen a Pamplona, pero sabemos que la intención es que sea el propio 
Magnus quien entregue los premios de todo lo que organicemos y alguna sorpresa más que aún está 
por definir. 
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Dentro de los acuerdos que se están llevando con el Ayuntamiento, el Presidente nos comenta que 
tenemos fechas entre el 12/06/21 y el 10/07/21 para organizar algo especial en el que puedan 
participar todos los Clubs federados y todos los jugadores federados con premios muy especiales y 
sorteos relacionados con el ajedrez. Para todo ello mientras esta Junta a petición del Presidente va 
valorando posible tipos de competición a realizar en esas fechas y hacer un boceto de cómo hacerlo, 
se va a pedir colaboración y opinión a todos los Clubs de Navarra por lo que se les invitará por correo 
electrónico a una reunión próximamente para explicar más concisamente estos extremos. 
 
Por parte de todos los miembros de la Junta nos comprometemos a elaborar un primer borrador para 
esta fiesta del ajedrez con todos los aportes que nos den los Clubs y los que ya tenemos tras esta 
reunión. 
 
En ruegos y preguntas Aritz comenta que debemos ir estudiando el Tema Monitores del Campeonato 
de España y quedamos en que tomaremos decisiones en próxima junta cuando tengamos 
conocimiento de todos los jugadores que van a ir a este Campeonato en cada Categoría. 
 
Nos comunica el Presidente que hace falta una persona que represente el tema de la IGUALDAD y 
entre todos proponemos a MARIA GOÑI para que asuma esta representación a lo que nos da por 
respuesta que le demos unos días para la decisión cuando sepa bien de que se trata este cargo. 
 
Sin más temas de que tratar se da por finalizada a las 20:00 la presente reunión. 
 
 
 
 
 
 
 
El Secretario p.a.                                                                          VºBº El Presidente 
Jose Antonio Fernández Senovilla                                                       Joaquín Pérez-Seoane 
 
 
 
 
 


